



Auf geht's! Der 15 Kilometer lange Bever-Rundweg ist eröffnet

HÜCKESWAGEN (BM) Der lange herbei gesehnte Wanderweg „Rund um die Bever“ ist Wirklichkeit: Am Samstagmorgen versammelten sich bei hervorragendem Wanderwetter mehr als 100 Outdoor-Freunde an der Gaststätte „Beverblick“, um bei der Eröffnung des knapp 15 Kilometer langen Rundwegs dabei zu sein. Nach Begrüßungsworten von Bürgermeister Uwe Ufer, SGV-Vorsitzendem

Norbert Bangert und Ditmar Jäger, Vorsitzender des Deutschen Volkssportverbandes, durchschnitt das Trio ein Band und eröffneten damit symbolisch die Strecke. Im Anschluss machten sich zwei Gruppen auf den Weg: Eine umrundete die Bever-Talsperre komplett, die andere begnügte sich mit einer Sechs-Kilometer-Tour. (Einen ausführlichen Bericht lesen Sie morgen.)

BM-FOTO: NICO HERTGEN